

Pada waktu itu masyarakat masih enggan menyekolahkan anaknya ke Muallimin Muallimat Hasjim Asj'ari, karena mereka beranggapan sekolah itu bernafaskan agama dan kurang mementingkan pelajaran-pelajaran umum, sehingga mereka berpendapat bahwa semua yang lulus Muallimin Muallimat Hasjim Asj'ari, nantinya akan menjadi mudin. Padahal anggapan orang-orang pada saat itu tuidak benar. Karena perluasan gedung masjid Tulangan itu dibongkar, maka kegiatan belajar mengajar dipindahkan ke pendopo kelurahan Kepadang yang pada waktu itu orang-orang menyebutnya dengan nama lurah Mad. Namun, lama kelamaan masyarakat kepadangan memberikan sebidang tanah di sudut lapangan Kepadangan sebelah barat dengan luas 3.221 m² kemudian penggunaan tanah untuk bangunan sekolah sekitar 2.391 m² maka pada tahun 1969 dididrikanlah sebuah sekolah yang diberi nama PGAP (Pendidikan Guru Agama Pertama) Hasjim Asj'ari.

Sekolah PGAP ditempuh selama jenjang 4 tahun. Kemudian dikembangkan lagi menjadi PGAA (Pendidikan Guru Agama Atas) Hasjim Asj'ari yang harus ditempuh selama 6 tahun yang mana sekolah ini masih dikepalai oleh KH Achmad Chudori Akan tetapi demi tahun berganti, terjadilah suatu kemajuan yang sangat pesat, sehingga yang dulu enggan menyekolhkan anaknya di PGPA dan PGAA kini banyak orang tua yang menyekolhkannya ditempat tersebut. Karena kepesatannya siswa yang masuk dan tuntutan IPTEK (Ilmu Pengetahuan Dan Teknologi) maka PGPA dan PGAA Hasjim Asj'ari diubah menjadi SMP Hasjim Asj'ari dan PGAA dibagi menjadi dua yakni SMA Persatuan dan Sekolah Menengah Kejuruan Persatuan. Setelah ada pergantian

			Tulangan
5	Drs. USMAN AM.	WAKASEK 4	GELANG RT 05 RW 01 TULANGAN
6	Nur Cholifah, S.Pd.	Guru	Tulangan Rt 03 Rw 03 Kec. Tulangan
7	Drs. MASKUR ACHMADI	GURU	KEPADANGAN RT 10 RW 04 TULANGAN
8	Drs. ACHMAD SAMSUL HADI	GURU	RANDEGAN RT 07 RW 02 TANGGULANGIN
9	Drs. MUSYAMSURI	GURU	JL. KH. WACHID HASYIM RT 02 RW 03 TULANGAN
10	Dra. AFIF AINUL INAYAH	GURU	SEDENGANMIJEN RT 08 RW 03 KRIAN
11	Sulanik, S.Pd.	Guru	Wonomlati Rt 08 Rw 04 Krembung
12	Ahmad Rofiqil Huda, S.Ag.	Guru	Jl. Hasanuddin 263 Celep Rt 01 Rw 01 Sidoarjo
13	Nurul Istiqomah, S.Pd.	Guru	Kenongo Rt 10 Rw 04 Tulangan
14	Anis Sa'adah Nurul Uma, S.Pd.	Guru	Kepadangan Rt 12 Rw 04 Tulangan
15	Fatimatuz Zaroh, S.Pd.	Guru	Singopadu Rt 03 Rw 01 Tulangan

16	Dianah Jumhuriyati, S.Ag.	Guru	Bancang Rt 09 Rw 03 Jati Alun Alun – Prambon
17	Mat Jayus, S.Pd.	Guru	Banjarbendo – Sidoarjo
18	Dhini Rahayu Ningrum, S.Pd.	Guru	Wirobiting Rt 02 Rw 01 Prambon
19	Nur Saudah, S.Pd.	Guru Bk	Wonokasian Rt 09 Rw 03 Wonoayu
20	Achmad Suyanto, S.Kom.	Guru	Kebaron Rt 07 Rw 01 Tulangan
21	Winda Aprilia, S.Pd.	Guru	Perum Istana Residence Blok A4 No. 20 Grogol Tulangan
22	Siti Masnunah, S.Pd.	Guru	Kenongo Rt 08 Rw 03 Tulangan
23	Susilowati Eka Putri, S.Pd.	Guru	Durungbedug Rt 19 Rw 04 Candi
24	Dwi Anita Kusrini, S.Pd.	Guru	Kepunten Rt Rw Tulangan
25	Faisal Ardiyansyah, S.Pd.	Guru	Jl. Rajawali Rt 10 Rw 04 Kenongo-Tulangan
26	Umrothul Mufida, S.Pd.	Guru Bk	Kenongo Rt 06 Rw 02 Tulangan
27	Syamsul Huda, S.Pd.	Guru	Kendal Rt 02 Rw 01 Pangkemiri Tulangan
28	Putri Sucianti, S.Pd.	Guru	Jl. Dewi Sartika Rt 02 Rw 02

Kelas						
-------	--	--	--	--	--	--

2) Data Ruang Lain

Tabel 3.5

Jenis Ruangan	Jumlah (buah)	Ukuran (m)	Jenis Ruangan	Jumlah (buah)	Ukuran (m)
1. Perpustakaan	1	10 x 10	4. Lab. Bahasa	1	10 x 10
2. Lab. IPA	1	10 x 10	5. Lab. Komputer	1	7 x 7
3. Ketrampilan	1	7 x 9	6. Musholla	1	10 x 10

3) Sarana belajar

Tabel 3.6

No.	Nama Sarana	Jumlah	Satuan	Keterangan
1.	Ruang Kepala Sekolah	1	Ruang	-
2	Ruang Tata Usaha	1	Ruang	-
3	Ruang Guru	1	Ruang	-
4	Ruang BP	1	Ruang	-
5	Ruang Tamu	1	Ruang	-

pewawancara tinggal member tanda check (X) pada pilihan jawaban yang telah disiapkan. Kalau interview tidak terstruktur penjawab bebas menjawab setiap pertanyaan yang diberikan oleh pewawancara. Instrument yang digunakan adalah dengan wawancara.

Ditinjau dari pelaksanaannya, maka dibedakan atas:

- a. *Interview bebas, ingiuded interview*, dimana pewawancara bebas menanyakan apa saja, tetapi juga mengingat akan data apa yang telah dikumpulkan. Dalam pelaksanaannya pewawancara tidak membawa pedoman (ancer-ancer) apa yang akan ditanyakan. Kebaikan metode ini adalah bahwa responden tidak menyadari bahwa responden tidak menyadari bahwa dia sudah diwawancarai. Dengan demikian suasananya akan lebih santai karena hanya omong-omong biasa. Kelemahan penggunaan teknik ini adalah arah pertanyaan kadang-kadang kurang terkendali.
- b. *Interview terpimpin, guided interview*, yaitu interview yang dilakukan oleh pewawancara dengan membawa sederetan pertanyaan yang lengkap dan terperinci seperti yang dimaksudkan dalam interview terstruktur.
- c. *Interview bebas terpimpin*, yaitu kombinasiantara interview bebas dan interview terpimpin.

Metode ini peneliti gunakan untuk memperoleh data-data tentang profesionalitas guru dalam pembelajaran dan efektifitas pembelajaran PAI di SMP

